PRESENTACIÓN DEL DOCUMENTAL AMOR A LA LIBERTAD EN ROSARIO

Se realizó en el salón Terrazas del Paraná. Expusieron el Lic. Juan Martín Ezratty, director de la película, la Contadora Susana Barbieri, el Dr. Oscar Paganini y el Lic. Esteban López Del Pino, vocero del Opus Dei en Argentina. Coordinó el panel Pablo Cámpora.

El martes 18 de abril se presentó el cortometraje "Amor a la Libertad", basado en las enseñanzas de San Josemaría Escrivá de Balaguer, fundador del Opus Dei, en el salón Terrazas del Paraná de la ciudad de Rosario.

Ante la presencia de un público masivo y heterogéneo, luego de la exhibición del DVD, expusieron el Director y Realizador de la película, Lic. Juan Martín Ezratty, la Contadora Susana Barbieri, el Dr. Oscar Paganini y el vocero del Opus Dei, Lic. Esteban López Del Pino. Coordinó el panel Pablo Cámpora.

Susana Barbieri relató con gran entusiasmo su experiencia como docente, contadora, madre de varios hijos y sobre cómo le ha ayudado el

Opus Dei en su relación con Dios. El paso por la política del Dr. Oscar Paganini –secretario de gobierno y concejal durante 4 años en Firmatayudó a mostrar que los fieles de la Prelatura, como todos los cristianos, tienen completa libertad para vivir según sus convicciones políticas. Cuestión que también explicaba Juan Jaime Cesio -miembro de la Asamblea del CELS- en el documental: "Del mismo modo que yo, hay un montón de otra gente que piensa diferente a mí, y con ellas nos llevamos magníficamente bien, y las enseñanzas de San Josemaría son tan buenas para uno como para el otro".

El director del documental, Lic. Juan Martín Ezratty, comentó que la realización del cortometraje le exigió leer varios escritos del fundador del Opus Dei y ver todo el material filmado de los encuentros que tuvo San Josemaría con miles de personas en 1974. "Fue una gran experiencia

haber visto a un santo filmado; pero también fue muy enriquecedor encontrarme con personas que siendo muy distintas entre sí, todas procuraban vivir a su modo según las enseñanzas de San Josemaría", confesó.

El Lic. López Del Pino, vocero de la Prelatura del Opus Dei en Argentina, explicó que "cuando San Josemaría habla de la libertad le está diciendo a cada persona que salga de la "matrix"; es decir "salí de la situación en que tu vida es conducida por otros, asumí con tu propia voluntad el desafío de conducir tu existencia, dale al mundo algo que nadie puede darle, dale tu impronta personal".

A raíz de una pregunta sobre la actitud de la Prelatura ante la película del Código Da Vinci, el vocero manifestó que "el mensaje del Opus Dei es de paz; y que por eso no hoy intención de confrontar; sí se ha invitado a la Sony a que por respeto a los mil cien millones de católicos y de todos los demás creyentes, evite los contenidos que puedan herir nuestras convicciones más profundas". "Se trata de vivir lo que nos enseña Benedicto XVI en su última encíclica, Dios es Amor", concluyó.

Más información en: www.opusdei.org.ar

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-ar/article/presentaciondel-documental-amor-a-la-libertad-enrosario/ (20/11/2025)